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「中学生と議員とのカフェ・ド・ギカイ」からの提言 

 

 令和５年８月 23日に開催した「中学生と議員とのカフェ・ド・ギカイ」において、「高根

沢町が住み続けたくなる町になるためには」というテーマで、町内中学校の生徒と意見交換

をしました。 

そこで出された意見を町づくりに反映させていただきたく、町に対し次の提言をいたし

ます。 

 

記 

 

■提言 

①東小学校の跡地利用について 

東小学校の跡地については、普通財産として管理され、多目的グラウンドとして一部の団

体だけが利用している状態であり、中学生をはじめ町民から利用したいのに使えないとい

う声が聞こえている。 

他の生涯学習施設のように、町民だれでもが利用できる施設とすること。その利用方法に

ついての周知を行うこと。 

また、北高根沢中学校サッカー部の練習場所は狭く、公式なコート１面が取れず、活動が

制限されてしまっている。東小学校の跡地を中学校の部活動でも利用できるよう早急に検

討すること。 

 

②通学路の安全確保のために 

商工会の街路灯更新事業によって街灯の減少が懸念されるため、街路灯や防犯灯の整備

について、積極的に整備計画をたてること。 

道路の自転車通行帯について、交通量の多い道路には設置を増やすよう、調査・検討を行

うこと。 

道路の外側線や停止線などの路面標示が薄れてしまっている場所が多くある。通学路の

安全確保のためにも、早急に点検を行い、対応を図ること。 

 

③学校へのエアコン設置について 

近年の気温上昇を考えると、全教室や体育館へのエアコン設置は必須なことは明らかで

ある。 

普通教室への設置は完了しているが、特別教室への設置についても早期に実施すること。

体育館への設置についても統廃合計画や財政計画を加速的に進め、なるべく早く設置でき

るよう取り組むこと。 



 

④北高根沢中学校のテニスコートの改修を 

 北高根沢中学校のテニスコートは、地面の凸凹がひどい状態で、競技に支障が出ているよ

うである。中学生が部活動を全力で楽しめるよう、早急に整地を行うこと。 

 

⑤商業施設の充実に向けて 

高根沢町には、宇都宮市のような大型商業施設がないこと、また中学生にとっては身近な

本屋などの小規模店舗の閉店が続いている。 

そこで、商業施設が町に出店しやすくなるよう、関係機関に働きかけるなど、積極的な町・

地域づくりに取り組むこと。 


